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FICHE DE POSTE 

COMPOSANTE :    DEPARTEMENT :  

- Nature de l’emploi : ATER - Numéro d’emploi : U700ATER0998
- Discipline second degré ou section CNU : 70
- Quotité : 100% 
- Période de recrutement :01/09/2026 au 31/08/2027
- Laboratoire :  CIRCEFT ou autre labo du département

Profil du poste :  
ATER en sciences de l’éducation et de la formation ; profil généraliste 
Mots-clés : 

1) enseignement :

La personne recrutée interviendra parmi les différents niveaux de la licence de manière privilégiée. 
L’organisation d’ensemble est structurée par des enseignants disciplinaires fondamentaux et par des approches 
plus thématiques telles qu’école et éducation, éducation et politiques sociales ou encore éducation et care. Les 
enseignements sont exclusivement en présentiel. 

2) recherche :
Pas de profil spécifique demandé. La personne rejoindra l’une des équipes en accord avec le département.

Descriptif du profil en anglais : 

Teaching: The person hired will be involved in L1, L2 or L3 of Education Sciences. The undergraduate level is 
composed of major courses around the sociology of education, history of education, psychology and philosophy 
of education. And other courses with more specific topics in the field of education such as education vs social 
policies, education and care, school and teaching. 

Research : No specific profile required. The person will join one of the three research teams within the deparment 
according to its own major orientation 

Key words : educational training, educational science 

Personne(s) à contacter :   
Claire.lemetre@univ-paris8.fr ou fleclere.p8@gmail.com 
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